

RW Borbeck tritt weiter auf der Stelle

Badminton-Bezirksligist spielt wieder nur remis

RW Borbeck gelang auch am dritten Spieltag kein Sieg. Bei der Spvvg. Sterkrade-Nord 5 reichte es nur zu einem 4:4. In den kommenden zwei Wochen ruht der Spielbetrieb im Badminton, die nächsten Spiele finden erst am 30. Oktober statt.

Die Borbecker gewannen zwar das Damendoppel kampflos, alle anderen Doppel gingen jedoch an die Gegner. Für die Punkte sorgten dann jeweils die Einzelerfolge von Sumedha Darmashena, Michael Lohrengel und Laura Strunz. Damit bleiben die Rot-Weißen auf dem sechsten Tabellenplatz.

Borbecks Zweite besiegte in der Bezirksklasse den OSC BG Werden 3 knapp mit 5:3, obwohl man nur mit einer

Dame antrat und dem Gegner damit das Damendoppel schenkte. Für die Punkte sorgten die beiden Herrendoppel Alan Grzempa/Jörg Carle und Jörg Zwiehoff/Markus Brodoch, das Mixed Jörg Zwiehoff/Lena Strunz und in ihren Einzeln Markus Brodoch und Lena Strunz.

Die dritte Mannschaft kam als Bezirksklassen-Aufsteiger bei Adler Oberhausen mit 0:8 unter die Räder. Die mit gleich drei Ersatzspielern angetretenen Borbecker waren bei fast allen Spielen chancenlos, einzig Marcus Schumacher gelang in seinem Einzel ein Satzgewinn.

In der Jugend-Bezirksklasse feierte der Rot-Weiße Nachwuchs einen 5:3 Erfolg beim bisher ungeschlagenen BC

Westfalia Herne. In knappen und spannenden Partien setzten sich Chris Sommer, Marius Dung, Stefan Flötgen und Kai Rolland in ihren Spielen durch und sorgten dafür, dass die Borbecker jetzt die Tabellenspitze übernehmen.

Die Schüler unterlagen in der Bezirksklasse bedingt durch den Ausfall zweier Spieler dem 1.BC/TuB Bocholt mit 3:5. Schon vor der Partie mussten die Rot-Weißen zwei Punkte kampflos abgeben. Erfolgreich waren dann auch noch Maximilian Pohl und Ines Hoven, die ihre Einzel und zusammen das Mixed gewinnen konnten.

Die Minis U 15 mussten sich gegen den PSV Gelsenkirchen-Buer mit 0:6 geschlagen geben.